
 Substantivierung Verb/Adjektive

 Verben schreibt man groß:
 a) nach den Wörtern beim, vom, zum, am, im, ins, ans, ums,..

     z.B. ___________________________________________________

 b) wenn ein Artikel davor steht: 

      z.B. ___________________________________________________

 c) wenn ein besitzanzeigendes Pronomen davor steht:

    z.B. ___________________________________________________

 d) wenn ein Attribut davor steht:

    z.B. ___________________________________________________ 

Adjektive schreibt man groß:
a) nach unbestimmten Mengenangaben  (___________________________) 

 z.B. ________________________________________________________

b) nach Artikeln: z.B. ___________________________________________

c) nach Pronomen: z.B. _________________________________________ 

d) nach Präpositionen: z.B. _______________________________________

e) Zahladjektive, die alleine  stehen: z.B. ____________________________

f) Ordnungszahlen, die alleine stehen: z.B. ___________________________

g) in Namen oder Titeln: z.B. ______________________________________

h) in Rassen/Pflanzenarten: z.B. ___________________________________

i) in Feiertagen: z.B. _____________________________________________

Auch ohne Artikel/unbestimmte Mengenangaben wird das 
gebeugte Adjektiv groß geschrieben:

z.B. ___________________________________________________
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